

*Miguel Díaz-Canel visite le siège
de la Fondation du Nouveau
Cinéma Latino-américain*



Le président Miguel Díaz-Canel a exprimé son engagement envers cette institution fondée avec le soutien du Commandant en Chef, Fidel Castro.

La Havane, 6 février, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a visité ce vendredi le siège de la Fondation du nouveau cinéma latino-américain (FNCL), à La Havane.

«Un désir a été comblé, en visitant la Fondation du nouveau cinéma latino-américain. Nous avons parlé avec notre chère collègue Alquimia Peña et les membres de son équipe. Nous avons ratifié notre engagement envers le projet d'intégration cinématographique régionale fondé par Fidel et Gabo", a tweeté Diaz-Canel.

La Fondation du Nouveau Cinéma Latino-américain a été fondée le 4 décembre 1985 par le Comité des cinéastes d'Amérique latine, avec le soutien du leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro, et de l'écrivain colombien Gabriel García Márquez.

Le propre site web de la Fondation, actuellement dirigé par Alquimia Peña, souligne que son objectif est de contribuer au développement et à l'intégration du cinéma latino-américain et de réaliser un univers audiovisuel commun, ainsi que de coopérer au sauvetage et au renforcement de l'identité culturelle de l'Amérique latine et des Caraïbes.

Son siège se trouve dans un grand et confortable manoir à la périphérie de la capitale cubaine, connu sous le nom de Quinta Santa Barbara.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/246879-miguel-diaz-canel-visite-le-siege-de-la-fondation-du-nouveau-cinema-latino-americaain>



Radio Habana Cuba